

LE SOCIALISME

Causerie et infos en bref.

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

Le 3 mars 2025

Tous les dirigeants ou acteurs politiques qui soutiennent Zelensky ou Trump sont à leur image.

Volodymyr Zelensky 2016 Playing Piano with Penis

<https://www.youtube.com/watch?v=oua0Puihrkc>

Zelensky - Dancing in Heels. The President of Ukraine dances on heels #shorts

<https://www.youtube.com/watch?v=UkmI1BHA8I>

Зеленский кривляет Грузию Украину и США

<https://www.youtube.com/watch?v=cAfXNbnXwxg>

Les autres vies de Donald Trump avant la politique

<https://www.dailymotion.com/video/x51grm5>

Donald Trump président : Ses exploits dans le catch retrouvés, l'étonnante vidéo

<https://www.dailymotion.com/video/x51g2nh>

Union nationale en soutien au nazi Zelensky et à la guerre.

Trump et Vance humilient Zelensky, toute la classe politique (sauf un camp) soutient l'Ukrainien - Le HuffPost 1 mars 2025

De La France insoumise à LR, les élus font bloc pour dénoncer cette « *humiliation* ». Au PS, le Premier secrétaire dénonce la « *vulgarité et la violence* » de Trump et Vance, dans laquelle l'ancien président de la République, François Hollande entend aussi la marque de « *souffleur* » Vladimir Poutine. Le leader insoumis Jean-Luc Mélenchon a lui salué le courage de Zelensky sans lequel l'Europe « *afficherait un statut de simple colonie des USA* », quand Raphaël Glucksmann a justement lui appelé à la mobilisation des Européens, à qui il revient selon lui « *d'assumer seuls notre sécurité et l'aide à la résistance ukrainienne* ».

Choqué par la « violence » de l'échange, Fabien Roussel a estimé que Donald Trump venait de montrer « son vrai visage », « celui d'un oligarque prêt à soumettre le monde aux appétits financiers des plus riches américains ». Marine Tondelier, secrétaire nationale des Verts, a jugé, elle, que « Trump et Vance se comportent avec Zelensky comme des brutes à la solde de Poutine ».

Au sein du socle commun, les cadres du MoDem, d'Horizons et de Renaissance ont également été nombreux à se montrer solidaires aux côtés du président ukrainien. « Ce soir, les États-Unis ont perdu le droit de se revendiquer comme les leaders du monde libre », a tancé « Gabriel Attal, quand Édouard Philippe estime : « L'Ukraine n'a pas été battue. Elle est trahie ». La présidente de l'Assemblée Nationale, Yaël Braun-Pivet, ou Elisabeth Borne, ministre de l'Éducation nationale, ont également réagi en soutien à Kiev.

Du côté du Rassemblement national ou de Reconquête, aucun mot ou presque n'a filtré. Seul Bruno Gollnisch s'est fendu d'un tweet, se disant « outré » par la « brutalité » et « la grossièreté » et de Trump et Vance. Le HuffPost 1 mars 2025

Mes commentaires publiés dans différents blogs.

- L'"*enfer socialiste*" dénoncé par la voix du fascisme camouflé qui représente quels intérêts :
- taxer à hauteur de 40% les entreprises françaises réalisant plus de 3 milliards d'euros de chiffre d'affaires, **une honte !**
- les auto-entrepreneurs(...) tous les chefs d'entreprise (qui se plaignent) d'une taxation devenue folle, **les malheureux !**
- les fonds publics **qui feraient mieux d'aller au privé...**
- la grande majorité (71%) qui paie beaucoup trop d'impôts, et **les salauds de pauvres qui n'en paient pas, profiteurs !**

Les responsables ou leurs cibles :

- le système social actuellement en place (qui) est beaucoup trop généreux, **haro sur les budgets sociaux, vive le budget de la guerre !**
- les fonctionnaires, tampon encreur à la main, **trop nombreux et fainéants.**

On croirait entendre Trump ou Musk, non ? Et pour mieux berner les naïfs, ils vont jusqu'à prétendre que la politique qu'ils proposent devraient être "*directement utiles aux Français*".

Articles : Les longs couteaux à la Maison-Blanche

Kerensky croyait arriver à la Maison-Blanche en terrain conquis, et pouvoir tenir la dragée haute à Trump et Vance, sauf qu'ils n'étaient pas vraiment disposés à le laisser jouer son numéro de cabaret de bas étage face aux caméras du monde entier.

Trump et Vance ne se sont pas laissés impressionner par ce mauvais acteur rustre et vulgaire qui voulait leur en imposer, ils l'ont éjecté comme un malpropre en le privant de déjeuner !

Evidemment tout ce que compte la scène politique et médiatique internationale de misérables laquais au service de la guerre, s'est empressé d'interpréter cet incident diplomatique en inversant les rôles comme à leur habitude. Comment ? En commettant un récit favorable au chef de guerre ukronazi, qui aurait été la victime malheureuse d'un traquenard ourdi par la Russie, auquel Trump et Vance se seraient prêtés volontiers, rien de moins. Et vous savez pourquoi ? Parce qu'ils auraient eu l'audace ou la mauvaise idée de privilégier la paix, ce dont ni Zelensky et ni ses porte-parole européens va-t-en-guerre ne voulaient entendre parler.

- Devinez qui vous offre ce divertissement.

Au lieu d'expliquer quels sont les défis économiques et sociaux que ceux qui détiennent le pouvoir doivent affronter à notre époque, les nouveaux prophètes se livrent à un nouveau numéro mystico-divinatoire, histoire de nous divertir des réels enjeux politiques que recèle la situation.

La présentation de cette vidéo m'a suffi et convaincu de ne pas la regarder, merci de l'avoir incluse.

- On appelle cela un vendu, on ne les compte plus sur les réseaux et médias dits sociaux, c'est très contagieux apparemment, ce sont des charlatans.

Article : Voici comment les États-Unis ont fait de l'Europe occidentale leur marionnette

- En effet, cet article est excellent.

Cependant, il y manque le facteur économique qui est déterminant en dernière analyse.

On en oublierait presque que la crise du capitalisme frappe en premier lieu les États-Unis, qui, comme toujours en fait porter le fardeau ou s'exporte vers d'autres pays, en l'occurrence les principales puissances de l'UE dont le capitalisme a atteint le même niveau que celui des États-Unis, et qui par conséquent était déjà en crise avant la dernière agression économique de Trump, matérialisée par l'annonce de sanctions économiques à l'exportation avec l'imposition de droits de douane à hauteur de 25%, mais pas que.

J'ai relevé l'exigence d'augmenter leurs dépenses militaires à hauteur de 5% de leur PIB au détriment de leurs budgets sociaux notamment, ce qui ne sera pas sans conséquences sociales et politiques dans un contexte où leurs institutions sont de plus en plus contestées, au risque de provoquer un affrontement avec les travailleurs et le mouvement ouvrier et qu'ils se radicalisent, ce

qui pourrait rendre rapidement ces pays ingouvernables et précipiter une explosion sociale incontrôlable, une révolution, pourquoi pas. A suivre.

Articles : La fertilité en chute libre : une crise émergente chez les femmes de 30-35 ans - une mutation sociétale en vue

- On marche sur la tête.

Les humanistes devraient se réjouir de la baisse de la fertilité et à terme de la population mondiale, compte tenu des conditions d'existence abominables déjà imposées quotidiennement à des milliards d'hommes, femmes et enfants, auxquels les puissants promettent un destin pire encore.

Certes, la manière dont cette diminution de la procréation se réalise est discutable ou même carrément dégueulasse, car elle va se produire à l'insu des intéressés, à qui on n'a pas laissé le choix ou qui ont été délibérément trompés. Le mal étant fait maintenant, si je puis dire, au lieu de se lamenter, on ferait mieux d'en tirer des leçons politiques pour l'avenir en prenant en main notre destin...

Il faut croire que ceux qui dénoncent cette tendance ou s'en indignent, ne sont pas confrontés directement à toutes ces souffrances. Ils font penser à ces grands humanistes qui voulaient à tout prix injecter les Africains et tous les pauvres de la Terre avec cette saloperie génique expérimentale invalidante ou meurtrière, mais heureusement ils furent épargnés, nous fûmes épargnés, je vis dans un petit village du sud de l'Inde.

Article : Au Mexique, on s'interroge : comment expliquer la soif de guerre des Européens ? Il faut remonter dans le temps

La stratégie des néoconservateurs version social-libérale libertaire était visiblement à bout de souffle. Non seulement elle n'a pas été à la hauteur de ses prétentions exorbitantes affichées notamment par le Forum économique mondiale de Davos, bien qu'elle ait tout de même permis aux plus riches de se goinfrer comme jamais depuis janvier 2020, force était de constater qu'en attendre davantage ou insister risquerait de compromettre le profit qu'ils en avaient tiré, il fallait donc rapidement agir ou passer à autre chose, ce qui fut fait avec Trump flanqué de Musk qui incarne la caution libertarienne du Parti républicain, un des clans les plus extrémistes de l'oligarchie, ayant pour cible privilégiée les réglementations existantes qui régulent le capitalisme et les rapports entre les classes et l'État avec ses budgets sociaux, au profit exclusif de l'oligarchie, des plus riches, à commencer par les anglo-saxons.

Trump et sa clique n'eurent aucun mal à prendre le contrepied de la politique du Parti démocrate, de la bande à Soros et Buffett empruntant un vocable démagogique à souhait ou flattant à coup sûr les attentes de tous ceux qui ne supportaient plus la guerre en Ukraine et en Palestine, les conséquences des mystifications hygiénistes (eugénistes) et climatiques auxquelles s'opposaient l'immense majorité de la population, histoire de montrer à leurs contradicteurs (dont les médias mainstream) que leur politique était légitime et que le peuple la cautionnait ou qu'il les soutenait.

Partant de là, ils se croyaient investis d'une mission quasi divine, qui serait largement partagée, au point de se croire ou de devenir littéralement intouchables ou invulnérables, d'où leurs sorties ou provocations extravagantes qui en agace plus d'un, que leur arrogance déstabilise, et cerise sur le gâteau, tout en semant la confusion dans pratiquement tous les esprits, de sorte qu'ils ont les mains pour tous les manipuler, tandis qu'ils vont appliquer leur programme, montrant que leur numéro de télé-réalité a muri au point de pouvoir une page de l'histoire, sans qu'on sache si elle ne finira pas finalement dans sa poubelle, car de la coupe aux lèvres, il existe un abîme ou bien des obstacles à franchir qu'ils ne pourront plus ignorer très longtemps, dont la farouche résistance des peuples à toute régression sociale, leur aspiration légitime à davantage de justice sociale et une vie meilleure.

Comment utilisent-ils les réseaux sociaux pour formater les consciences et les préparer au totalitarisme.

Vidéo. Regardez la lumière mes jolis (VOSTFR)

<https://www.youtube.com/watch?v=8OIWPY5v9mk>

Un excellent documentaire sur les impacts physiologiques, sociaux et écologiques du numérique, des technologies-écrans et d'internet, sur la manière dont les principales multinationales du web (Google, Facebook, Yahoo, etc.) dominent et organisent à leur guise le flux d'information, et sur d'autres choses encore. (Le Partage)

J'ai relevé :

L'information n'est pas la connaissance, et les gens ont tendance à les confondre.

On n'observe pas une augmentation de l'empathie et de la compréhension, ils sont mêmes en régression depuis 30 ans, pendant que le narcissisme bat des records.

On n'observe pas une augmentation des connaissances concernant les problèmes économiques du monde ou la crise du Moyen-Orient, personne n'a acquis de capacité cognitive supérieure ou de perspective qu'on jugerait importante.

Perte de contact avec ce que l'on considérait acquis, les métaphores, les concepts abstraits, les raisonnements logiques, les cadres conceptuels, l'attention continue, l'imagination, perte de mémoire...

L'adulte moyen passe 8 heures devant un écran, c'est plus de temps qu'il n'en passe pour dormir.

Dans les 15 minutes qui suivent le réveil, 4 possesseurs de smartphone sur 5 le consultent.

A 70 ans, l'individu moyen aura passé l'équivalent aura passé 10 à 15 de sa vie à regarder la télévision. Un peu plus de 4 ans à regarder des publicités.

Les faits sont une chose, mais le plus important ce sont les idées, et elles ne sortent pas d'un iPad. Vous aurez accès à des faits, mais il faut un enseignement inspiré, un processus de réflexion, quelque chose en plus pour relier les points. Voilà ce qui est la véritable connaissance.

A quoi bon apprendre quelque chose, si on ne le comprend pas.

On devient de plus en plus stupide, puisqu'on n'a plus besoin de faire travailler notre cerveau.

Tout ce qu'on observe chez les jeunes se retrouve chez les adultes, concerne toutes les générations.

Nous n'avons plus de quête, parce que nous savons que nous aurons toujours quelque chose à regarder, en un sens nos moyens ont pris le pas sur nos fins, cela va avoir de graves conséquences sur l'éducation.

Aucune capacité de contemplation, de concentration ou d'investissement profond avec l'information. Impossibilité de développer une personnalité.

Le monde est de plus en plus complexe, et on ne pose que des questions auxquelles on ne peut répondre qu'en deux secondes avec X (ex-Twitter) par exemple.

Nous avons de moins de moins de temps de réflexion parce que nos moyens de communication encouragent les réponses instantanées.

Les réseaux sociaux filtrent l'information en fonction de ce que vous devez regarder, et non en fonction de ce qui se passe réellement, ils façonnent à votre insu spécialement pour vous quelque chose qui n'a aucun rapport avec la réalité. Ainsi, ils contribuent au développement de la schizophrénie collective.

La culture de l'écran pousse les gens à se regarder eux-mêmes, et pas être attentif au monde. Il y a un danger dans ce manque de conscience collective.

Les BigData engrangent des profits colossaux non seulement grâce aux données sur qui nous sommes et ce que nous faisons, et en nous conditionnant afin que nous soyons de bons consommateurs, et ainsi de suite, mais cette méthode de manipulation est désormais si efficace que la politique se met à l'utiliser.

La technocratie est la nouvelle démocratie, autrement dit sa négation absolue, car avec les données qu'ils possèdent ils peuvent manipuler la population avec une précision scientifique à une échelle sans précédent.

Le système de surveillance planétaire qu'ils ont créé devrait nous alarmer sérieusement. Il menace nos libertés, il vise à nous vendre des cartes de crédit à fort taux d'intérêt, de la malbouffe, des médicaments sur ordonnance pour des maladies que nous pourrions ou pas avoir, des politiciens qui pourraient ou pas être bons pour nous, voilà à quoi servent ces données.

Nous n'avons aucun moyen de contrôle sur ces données, nous avons permis à Google, Facebook, Yahoo, etc. de créer des répertoires invisibles concernant chacun d'entre nous qu'ils peuvent utiliser. Il ne s'agit pas seulement de vente, mais peut-être de la prochaine évolution du capitalisme : la création d'une société antidémocratique.

La surveillance généralisée a été progressivement normalisée, une sorte de normalité rampante, cachée sous nos yeux. Nous oublions de nous poser des questions sur ce qui se passe. Internet est devenu le système de surveillance le plus important du monde. Le KGB, la Stasi, les SS et la

Gestapo, etc. ils n'auraient pas pu rêver d'une telle capacité à surveiller la population. Voilà la menace.

Pew a réalisé une importante étude sur les différences entre les connaissances des gens sur les affaires étrangères avant et après Internet. Ils ont donc comparé 1989 et 2007. Ils ont découvert que sur de nombreux critères, on observait un déclin des connaissances sur les affaires étrangères. Ce constat s'applique en fait à toutes les connaissances, alors qu'elles sont en principe disponibles sur Internet. Il y a donc un vrai problème d'information.

Nous sommes dans une situation où une grande partie des gens ne votent pas, ne s'intéresse pas aux problèmes sociaux, est complètement éteinte, on parle alors de dépolitisation. Aux USA il y a un taux de dépolitisation qui rendrait jaloux un autocrate indonésien. Il se demanderait comment faire pour avoir une population aussi lobotomisée.

Nous ne grandissons pas dans une culture qui encourage la pensée critique ou la pensée radicale, ou d'ailleurs, la pensée en générale.

Ils proposent une information déséquilibrée, autrement dit, il s'agit de désinformation.

Le matin, lorsqu'ils se lèvent, l'une des premières choses que font les gens, c'est d'allumer leur téléphone et le consulter, et cela programme complètement leur esprit dans la manière de considérer leur journée, de considérer le monde et leurs obligations. Et dès qu'ils ont du temps libre dans la journée, il le consulte.

La société peut être acculturée et programmée à l'aide de puissantes formes de persuasion basée sur l'addiction et la récompense.

Skinner a proposé une manière ingénieuse de concevoir un système d'organisations très compulsives, et de le faire passer pour très humain. Les vieilles méthodes étaient brutales, elles utilisaient la punition pour imposer le conformisme. Skinner et l'école psychologique qu'il représente ont trouvé un bien meilleur système que la punition. Ils ont commencé par l'essayer sur des animaux, et désormais ils l'utilisent sur des êtres humains : la récompense. Faites-leur faire exactement ce que vous voulez qu'ils fassent, sans le fouet, mais grâce à une sorte de drogue savoureuse, qui leur fera croire qu'ils en apprécient chaque moment. Il s'agit du plus dangereux de tous les systèmes de compulsion, c'est pire que l'enfer car nous croirions être au paradis.

Comment consommer autant de votre temps et de votre attention que possible. Pour ça il fallait qu'on vous donne une petite dose de dopamine de temps à autre, comme lorsque quelqu'un clique sur "*j'aime*" sous une de vos photos, etc. cela vous incite à partager plus de contenu, ce qui vous rapporte en retour plus de "*j'aime*" et de commentaires. Il s'agit d'une boucle de rétroaction de validation sociale. Il s'agit de l'exploitation d'une faille de la psychologie humaine.

La page Facebook est complètement formatée et commercialisée. Nous sommes passés depuis les années 90, d'une expression personnalisée, humaine et ouverte à une expression complètement commercialisée et informatisée, régimentée et conformiste. Parce qu'Internet est passé d'un endroit d'expression libre, à un endroit visant à nous vendre au marché.

La culture de l'écran est non seulement addictive, mais elle est addictive de manière obsessionnelle-compulsive. Il s'agit d'un problème de santé (mentale - J-C) Il a fallu 20 ans pour réaliser que le fast-food causent l'obésité. Combien de temps faudra-t-il pour qu'on réalise la nature addictive des smartphones ?

La technologie toute puissante est un mythe. Elle n'est pas neutre, elle est toujours orientée vers des fins spécifiques. Les élites qui le propagent veulent nous persuader de notre impuissance, alors que la résistance est possible. Les postulats ou croyances indiscutées sont les véritables autorités de chaque culture, tout ce que cela requiert, c'est l'absence de volonté de remettre en question les croyances sur lesquelles le système est fondé.

Le mot "*addiction*" vient de la même racine que le mot "*asservir*", parce qu'originellement un juge publiait un édit, qui faisait de quelqu'un un esclave, il devenait donc addictif (*addictus*), un esclave.

La technologie n'est pas positive ou négative, les gens ne peuvent l'utiliser que dans le cadre des limites de sa conception, de leur connaissance, et de la société dans laquelle ils ont été socialisés. Et ces trois choses ensemble signifient que la technologie a une valeur culturelle (politique - J-C) loin d'être neutre.

La « Une » de The Economist. (clan Rothschild)

- L'Europe devra tirer tous les leviers pour augmenter ses dépenses de défense - 27 février 2025

Comment atteindre 3,5%

- Une catastrophe à la Maison-Blanche pour Volodymyr Zelensky et pour l'Ukraine - 28 février 2025

- L'Ukraine est confrontée à un avenir sans l'Amérique, et peut-être sans Zelensky- 1er mars 2025

Bien malgré moi, je vous relate une nouvelle expérience ou découverte épouvantable.

Fédération nationale de la Libre pensée

Ni dieu ni maître, à bas la calotte et Vive la Sociale !

<https://www.fnlp.fr/contacts-php/>

Ce que j'ai découvert dans leur blog en voulant leur envoyer un petit mot.

Contact

Plainte sera déposée contre toute personne qui aura par le biais de ce formulaire de contact ou autre voie électronique ou postale, proféré des injures, calomnies, diffamation, propos racistes, homophobes, antisémites, etc... (tous délits prévus par les lois du 29-7-1881, a 23, du 29-7-1881, a.33 al.2, du 29-7-1881, a. 32 al. 2, et tout autre article de lois correspondants).

L'adresse IP récupérée même à partir d'une adresse mail non valable sera transmise aux services chargés de diligenter la plainte. En cas d'adresse IP usurpée, « l'abuse » sera transmis avec plainte auprès de l'organisme compétent (Vu les articles 2, 9, 25 et 50 de la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978

relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, modifiée, ensemble les articles 226-19 et 226-23 du code pénal)

Plus loin le commentaire que je leur ai envoyé pour se marrer. Le secrétaire national de la LP, Christian Eyschen (dit Kowaks) est mon ex-responsable de secteur à l'OCI sur Clichy-sur-Seine à la fin des années 70.

Il va de soi que personne ne peut accéder au contenu des courriels qui leur sont envoyés via leur page "Contact". Alors pourquoi cette fébrilité de vieux juges à la retraite, c'est la question que je me suis posé. Pourquoi emprunter les méthodes détestables de l'Arcom, dont j'ai été moi-même injustement victime ?

Quand en 2005 (je crois) j'eus un différend politique au téléphone au sujet du PT où il militait, monseigneur Eyschen crut bon de me traiter « *d'ennemi de la classe ouvrière* », une grave accusation synonyme de bannissement à vie du mouvement ouvrier. C'est juste pour dire, qu'il est disqualifié pour juger la valeur injurieuse ou calomniatrice ou non d'un propos, compte tenu de son manque flagrant de nuance dans ses jugements, de maîtrise de soi, qui relève manifestement de l'abus de pouvoir ou d'un comportement tyrannique.

Le message que je lui ai envoyé.

Ni dieu ni maître... ou presque !

FNLP - "*Plainte sera déposée contre toute personne qui aura par le biais de ce formulaire de contact ou autre voie électronique ou postale, proféré des injures, calomnies, diffamation*"...

J-C - Un crime de lèse-majesté. Qui en serait informé, personne, non ? Vous vous prenez pour qui ? (Je rajoute : Le futur Pape, qui sait, l'actuel est mourant !)

FNLP - L'adresse IP récupérée même à partir d'une adresse mail non valable sera transmise aux services chargés de diligenter la plainte...

Là ça pue la flicaille, la délation, détestable.

La FNLP en chien de garde de l'Arcom (du régime) ou je rêve, bravo ! En vieillissant, il y a du pinard qui se bonifie, et il y en a qui tourne visiblement au vinaigre ! Il y aurait là-dedans comme un relent de menace provenant du tribunal de l'Inquisition ou des Procès de Moscou, dommage...

Je savais que vous craigniez par-dessus tout la confrontation des idées, mais là je dois dire que vous m'épatez, si, si.

Entre nous, il est inutile de poster des articles dans Le Grand Soir, un repère de vieillards staliniens assumés. Idem avec Réseau International où là on aurait plutôt affaire en général à des décérébrés ou des vieux bien réacs qui passent leur vie devant un écran et qui finiront ainsi, ce qui est bien triste.

Bien à toi camarade Kovaks

J-C – Quand j’ai reçu des mails dégueulasses ou diffamatoires, je les ai publiés et commentés dans les causeries, mais je n’ai pas répondu à leurs auteurs, c’est tout, on ne va pas en faire un plat.

Santé.

Rappel.

Sur les 11 premiers mois de la campagne de vaccination obligatoire de l'armée américaine on a observé:

Problèmes neurologiques – augmentation de 1052 %

Cancer – augmentation de 296 %

Fausses couches - augmentation 279%

Infarctus du myocarde – augmentation de 269 %

Paralysie de Bell – augmentation de 291 %

Malformations congénitales (pour les enfants de militaires) – augmentation de 156 %

Infertilité féminine – augmentation de 471 %

Embolies pulmonaires – augmentation de 467 %

Source: Audition du sénateur Ron Johnson du 24 janvier 2022

Ukraine.

«Coalition de volontaires» : une nouvelle position au menu du conflit ukrainien - RT 2 mars 2025

Ce 2 mars, les représentants de 18 pays et organisations internationales se sont réunis dans la capitale britannique afin de discuter de la formation d'une «coalition de volontaires» pour assurer la sécurité de l'Ukraine après le règlement du conflit. C'est ce qu'a annoncé le Premier ministre britannique, Keir Starmer.

Le sommet n'a duré que deux heures à l'issue desquelles Keir Starmer a donné une conférence de presse. *«Nous nous sommes mis d'accord pour continuer l'aide militaire dans le but de renforcer l'Ukraine. Ensuite, nous devons garantir la souveraineté et la sécurité de l'Ukraine qui doit participer aux négociations. S'il y a un accord entre les pays, nous renforcerons les capacités de défense de l'Ukraine afin d'éviter de futures agressions potentielles. Nous voulons une coalition pour garantir cet accord»,* a-t-il expliqué.

Le Premier ministre polonais, Donald Tusk, a déclaré à ses homologues à Londres que davantage de troupes européennes devaient être déployées dans les pays limitrophes de la Russie.

Il a ajouté qu'il demanderait *«avec force que tous les pays européens réfléchissent à la manière de renforcer [leur] flanc et que les troupes européennes soient beaucoup plus présentes en Finlande, dans les États baltes et à [leur] frontière avec la Russie et la Biélorussie»*. Il est probable que cela devienne possible avec l'organisation d'une «coalition de volontaires», a-t-il ajouté.

De plus, le Conseil européen tiendra une réunion extraordinaire le 6 mars pour envisager d'accorder à l'Ukraine une nouvelle aide financière massive de plusieurs centaines de milliards d'euros, a déclaré le président français Emmanuel Macron dans un entretien avec le journal *La Tribune* rendu public le 1er mars.

«L'objectif de cette réunion est d'accroître le soutien à l'Ukraine et de donner un mandat à la Commission européenne pour lancer un financement massif et commun le plus rapidement possible car notre sécurité est en jeu», déclare le président.

Le 2 mars, le ministre russe des Affaires étrangères a commenté l'initiative franco-britannique en déclarant que discuter de l'envoi de soldats de la paix en Ukraine relevait de l'impudence.

«Le président Macron a des idées, tout comme Starmer. Ils préparent des milliers de soldats de la paix, ils leur fourniront une couverture aérienne. C'est aussi de l'arrogance. Ce plan d'introduction de «soldats de la paix» en Ukraine est une continuation de la «persuasion» du régime de Kiev de faire la guerre contre nous. Ces «types» ont «piétiné» les accords de Minsk, a déclaré le ministre russe. RT 2 mars 2025

Russie.

Un "belliciste irresponsable" : la Russie estime que la visite de Zelensky à Washington a été un "échec complet" - BFMTV 1 mars 2025

Après le violent affrontement entre Donald Trump et Volodymyr Zelensky à la Maison Blanche, Moscou a taclé le dirigeant ukrainien, le qualifiant de *"la menace la plus dangereuse pour la communauté internationale"*.

La Russie a affirmé samedi 1er mars que la visite de Volodymyr Zelensky à Washington a été un "échec complet" après son altercation avec Donald Trump, et a accusé le dirigeant ukrainien d'être *"obsédé par la poursuite de la guerre"* avec Moscou.

La visite *"est un échec politique et diplomatique complet du régime de Kiev"*, a déclaré la porte-parole de la diplomatie russe, Maria Zakharova dans un communiqué.

Elle a accusé Volodymyr Zelensky d'être *"incapable de faire preuve de sens des responsabilités"*, de *"refuser la paix"* et d'user de *"mensonges et manipulations pour justifier la poursuite des hostilités et la réception de l'aide militaire et financière de l'Occident"*.

"Par son comportement outrageusement grossier lors de son séjour à Washington, Zelensky a confirmé qu'il était la menace la plus dangereuse pour la communauté internationale en tant que belliciste irresponsable", a fustigé Maria Zakharova.

Elle a aussi accusé les dirigeants européens de "faiblesse politique" et de "dégradation morale" pour avoir apporté leur soutien à Volodymyr Zelensky face à la "leçon de morale" qu'il a reçue à Washington.

Maria Zakharova a répété que les objectifs de la Russie en Ukraine "restent inchangés", à savoir la "démilitarisation" et la "dénazification" du pays et la "reconnaissance des réalités existantes sur le terrain".

Palestine occupée.

«Bienvenue en Enfer» : les Palestiniens libérés par Israël montrent des signes de famine et de torture «sans précédent» - Réseau International 1 mars 2025

<https://reseauinternational.net/bienvenue-en-enfer-les-palestiniens-liberes-par-israel-montrent-des-signes-de-famine-et-de-torture-sans-precedent/>

Pretoria, Bogota et Kuala Lumpur interdisent aux navires avec des fournitures militaires destinées à Israël d'utiliser leurs ports - Réseau International 1 mars 2025

L'Afrique du Sud, la Colombie et la Malaisie ont annoncé la mise en place de mesures juridiques, économiques et diplomatiques coordonnées afin d'obliger Israël à rendre des comptes, en l'absence d'une réponse internationale appropriée à ses crimes.

Dans une déclaration commune, les dirigeants des trois pays ont condamné le mépris flagrant d'Israël pour les décisions de la Cour internationale de justice et de la Cour pénale internationale. Ils ont affirmé leur engagement à faire appliquer les mandats d'arrêt délivrés par la CPI à l'encontre des responsables israéliens.

Les trois pays ont ajouté qu'ils interdiraient aux navires transportant des fournitures militaires à destination d'Israël d'utiliser leurs ports et qu'ils mettraient fin à tous les transferts d'armes qui facilitent les crimes israéliens.

Ils ont dénoncé la complicité des pays puissants dans les crimes israéliens en fournissant à l'entité une couverture diplomatique et des équipements militaires. Les trois dirigeants ont déclaré que la poursuite des crimes d'Israël contre les Palestiniens prouve l'échec total du système international existant. Réseau International 1 mars 2025

Inde.

Inde: New Delhi va interdire le ravitaillement en essence des véhicules les plus anciens - RFI 2 mars 2025

À New-Delhi, la capitale de l'Inde, la pollution de l'air reste un fléau. La mégalopole de trente millions d'habitants arrive régulièrement en tête des palmarès des villes les plus polluées de la planète. Mesure-phare d'un nouveau plan destiné à réduire la pollution, les véhicules de plus de quinze ans ne pourront plus y faire le plein de carburant à partir d'avril 2025.

Des « *dispositifs* » seront installés dans les stations-services de la capitale pour identifier les véhicules trop vieux, a annoncé le responsable de l'Environnement local, Manjinder Singh Sirsa. « *Nous allons aussi imposer, dit-il, des purificateurs d'air dans les immeubles, les hôtels et les complexes commerciaux, y compris l'aéroport de Delhi* », en promettant de dresser la liste des « *grandes entités* » responsables de la pollution.

Le parti du Premier ministre ultranationaliste Narendra Modi a remporté - en février 2025 -les élections locales et pris les rênes de la capitale pour la première fois depuis un quart de siècle, écrit l'AFP. Ni son Parti nationaliste indien (BJP) ni aucun de ses rivaux n'ont fait de la lutte contre la pollution et la crise sanitaire qu'elle suscite une de leurs priorités durant la campagne électorale. RFI 2 mars 2025

J-C – Compte tenu de la corruption généralisée cette mesure n'aura aucun impact. N'importe qui pourra aller remplir des jerricans et le tour est joué.

Les Indiens sont les champions de la désobéissance civile, malgré l'obligation du port du casque pour les deux-roues à moteur depuis environ 5 ans, personne ou presque n'en porte, moi le premier évidemment.